



▲「中央ソーラン節」の息の合った演技にたくさんの拍手が送られました

雲一つない青空のもと 小学校運動会

初夏の日差しがまぶしく降り注ぐ中、市内小学校で5月28日・29日に運動会が行われました。

中央小学校では「本気・元気・勇気！熱い友情、仲間と共に！」を合言葉に、児童たちは4月から取り組んできた練習の成果を披露。演技が終わるごとに先生や保護者から温かい拍手が送られ、会場にはたくさんの笑顔があふれていました。



▲グラウンドを全力で駆け抜ける生徒たち

enjoy～今しかない青春を～ 中学校体育祭

市内中学校で5月14日・15日に体育祭が行われました。コロナ禍の中、各学校では感染症対策を徹底しながら実施。古河第三中学校では、部活動行進に始まり、徒競走や障害物走で白熱した戦いを繰り広げました。

例年と比べ短時間での開催となりましたが、多くの保護者が見守る中、生徒たちは全力でグラウンドを駆け抜けました。

楽しく歩いてまちの魅力を再発見！ 第36回古河市 ウォークラリー大会

6月11日、名崎小学校をスタート・ゴール会場に、ウォークラリー大会を開催しました。

20チーム、計75人の参加者がチームで協力し、各チェックポイントで出されるクイズやゲームに挑戦。普段は見過ごしてしまうような地域の自然や文化に触れながら、約7キロメートルのコースを家族や友人たちと元気に歩きました。



▲普段の生活では気付かない新しい発見を楽しむ参加者

地域のチカラを合わせて 第13回古河市行政自治会 親善ソフトボール大会



▲最後まで諦めない執念のスライディング

6月5日、上大野グラウンドとリバーフィールド古河で古河市行政自治会親善ソフトボール大会を開催しました。

3年ぶりとなる大会に、自治会・行政区から33チームが参加。晴れ渡る青空のもと、選手たちは一丸となって勝利を目指し、得点が入ると拍手や歓声が上がり、試合を通して親睦を深めました。

古河市民大学講座 シニア世代の整形外科ヨガ& 健康寿命アップ講座

5月19日・26日にせせらぎの里でシニア世代の整形外科ヨガ&健康寿命アップ講座を開催しました。

専門医の資格を持った講師が、整形外科の理論をベースに体の正しい使い方を指導。参加者は「人生100年時代。楽しく素敵に年を重ねていきたい」と生き生きとした表情で話していました。



▲呼吸を意識して、無理せずゆっくり体を動かしました

永遠のサッカー少年 第32回古河市 マスターズサッカー大会



▲3年ぶりの大会でプレーに熱が入る選手たち

5月14日・15日・21日・22日、古河市サッカー場とリバーフィールド古河で古河市マスターズサッカー大会を開催しました。

3年ぶりとなる大会に、全国から81チーム、延べ1,829人の選手が参加。選手たちは、キレのあるドリブルを披露するなど、年齢を感じさせないプレーで観衆を魅了しました。